

El partido Movimiento Ciudadano anuncia su candidato presidencial para 2024



Jorge Álvarez Máynez, diputado federal de 38 años, participará en la contienda presidencial de 2024 como candidato del partido Movimiento Ciudadano (MC).

El gobernador de Nuevo León, Samuel García -quien pidió licencia como gobernador para representar a MC en la elección presidencial, pero se retiró de la contienda en medio de la agitación política en su estado natal- anunció el martes que pasaba el "testigo" a Álvarez, de quien dijo que era un "muy buen candidato" y "el más naranja de todos nosotros."

El naranja es el color político de MC, partido de centro-izquierda que actualmente gobierna en Nuevo León y Jalisco.

El senador Dante Delgado, fundador y dirigente nacional del partido, dijo en un comunicado que la propuesta para que Álvarez sea el "precandidato" de MC se presentó en una reunión del partido el martes.

Dijo que el registro oficial del legislador como "precandidato" de MC -denominación que deben usar los aspirantes presidenciales hasta que inicie el periodo oficial de campaña en marzo- se llevaría a cabo en la Ciudad de México al mediodía de este miércoles.